

Momo fait de la barque



C'est l'été et il fait très chaud. Momo décide d'aller faire un tour en barque avec son amie Mimi. Il passe donc la chercher chez elle avec sa trottinette à moteur et tous les deux se rendent à l'étang derrière chez Mimi.

Ils louent une barque pour faire une petite promenade sur l'eau. Momo prend autant de rames que de tentacules, pour faire avancer la barque, mais il rame tellement fort, qu'il provoque une vague énorme qui vide la moitié de l'étang.

Momo est obligé de rendre les rames et Momo et Mimi finissent par faire une balade... A pied !